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Canottieri Luino: “Siamo una priorità per il Comune? Non ce
ne eravamo accorti”
Redazione Varese News · Friday, September 27th, 2013

A seguito dell’intervento del Sindaco del Comune
di Luino, Andrea Pellicini, pubblicato su VareseNews, ecco la risposta del presidente della
Canottieri Luino Luigi Manzo: «Prendiamo atto delle affermazioni di Pellicini ed ora ci
attendiamo fatti concreti dopo tre anni di richieste e nostre proposte progettuali, alle quali non è
mai stata data alcuna attenzione. Ora le nostre urgenze sono diventate emergenze – spiega
Manzo -. La Canottieri, nei fatti e nonostante le parole, non è sin qui rientrata nelle priorità
dell’amministrazione ma, secondo il sindaco, è stata considerata un partner privilegiato del
Comune. Ci teniamo a sottolineare che priva di ogni fondamento è l’informazione sui presunti
finanziamenti per il Diritto allo Studio che, in quanto tali, vengono riconosciuti alle Istituzioni
Scolastiche per il pagamento dei tecnici che esse stesse scelgono. Di quei fondi nulla resta alla
Canottieri Luino che si è offerta di intermediare i pagamenti in modo che si possa usufruire delle
agevolazioni previste per le ASD con un sensibile risparmio a tutto beneficio delle casse pubbliche.
Nella migliore delle ipotesi, quindi, il sindaco non è informato dei fatti. Precisiamo, inoltre, che il
contributo ordinario annuo che l’amministrazione riconosce alla Canottieri Luino è di 1.000€
(mille euro). Per esporre gli striscioni celebrativi del 125° di fondazione, per la durata di un
mese, ce ne sono stati chiesti 818€. In ragione di quanto sopra esposto, lasciamo ai lettori ogni
tipo di valutazione sulla considerazione ed il rapporto privilegiato di cui gode la Canottieri presso
il Comune di Luino».
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